

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan yang diperoleh dari penelitian yang dilaksanakan di SMK Negeri 14 Bandung mengenai Kontribusi Hasil Praktik Kerja Industri Terhadap Kesiapan Berwirausaha di Bidang Kriya Tekstil, maka peneliti mengambil kesimpulan secara umum dan khusus.

Kesimpulan umum yang peneliti dapatkan dari penelitian yang telah dilakukan bahwa terdapat kontribusi yang positif dan signifikan dari hasil prakerin terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil.

Dari Kesimpulan umum tersebut dapat disimpulkan secara khusus yaitu:

1. Prakerin sebagai hasil belajar salah satu mata pelajaran wajib yang harus ditempuh oleh Peserta didik kelas XI program keahlian Desain dan Produksi Kriya Tekstil SMK Negeri 14 Bandung berada dalam kategori cukup baik.
2. Kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil pada penelitian ini kurang dari setengahnya berada pada kriteria cukup baik. Temuan ini menunjukkan bahwa variable Y bersifat tergantung terhadap variabel X, artinya jika terjadi kenaikan satu-satuan pada hasil prakerin, maka akan diikuti dengan kenaikan kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil.
3. Kontribusi hasil prakerin terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil menunjukkan kesiapan peserta didik untuk berwirausaha di bidang kriya tekstil bersifat signifikan. Pendapat tersebut diartikan bahwa hasil Prakerin memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil. Hasil prakerin memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil yaitu sebesar 54,12%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil prakerin memberikan kontribusi yang positif dan signifikan terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil. Sehubungan dengan hal tersebut, penulis

dengan kerendahan hati bermaksud untuk mengajukan saran berdasarkan kesimpulan di atas. Saran tersebut penulis ajukan kepada:

1. Guru program keahlian Desain dan Produksi Kriya tekstil SMK Negeri 14 Bandung

Hasil penelitian kontribusi hasil prakerin terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil dapat dijadikan acuan bagi pendidik sebagai guru dalam meningkatkan prakerin, sehingga kesiapan peserta didik berwirausaha akan lebih meningkat. Perlu adanya kesepakatan antara guru dan instruktur dalam membuat dan melaksanakan program prakerin. Guru sebaiknya memberikan pengarahan kepada instruktur mengenai program yang akan dilaksanakan dan pengarahan mengenai tugas dan peran bahwa instruktur adalah guru di lapangan. Keterlaksanaan pembelajaran kompetensi tersebut bukan diserahkan sepenuhnya ke Dunia Kerja, tetapi sekolah perlu memberi arahan tentang apa yang seharusnya dibelajarkan kepada peserta didik

2. Peserta Didik Program Keahlian Desain dan Produksi Kriya Tekstil

Hasil penelitian kontribusi hasil prakerin terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil dapat dijadikan sebagai acuan bagi Peserta didik untuk bersungguh-sungguh, memperluas dan meningkatkan pengetahuan di dunia industri serta meningkatkan keterampilan khususnya dalam bidang kriya tekstil.

3. Mahasiswa Jurusan PKK

Hasil penelitian yang berkaitan dengan kontribusi hasil prakerin terhadap kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil dapat dijadikan bahan belajar di dalam upaya menyiapkan diri sebagai pendidik dalam pendidikan kesejahteraan keluarga, khususnya bidang kriya tekstil.

4. Peneliti selanjutnya

Penelitian ini masih dalam ruang lingkup amat terbatas masih banyak variabel lain yang belum terungkap. Penulis sangat mengharapkan penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut, yang lebih mampu mengungkapkan berbagai variabel yang berkaitan dengan masalah prakerin dan kaitannya dengan kesiapan berwirausaha di bidang kriya tekstil.